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Il giorno 3 del mese di giugno dell’anno 2021 alle ore 20:30, su convocazione del Presidente del 

Consiglio di Quartiere, si è riunito via Zoom, il Consiglio di Quartiere SAN POLO PARCO per la 

trattazione del seguente o.d.g.: 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 

2. Aggiornamento Cascina Maggia 

3. Aggiornamento intitolazione campo atletica leggera 

4. Aggiornamento situazione scuole 

5. Ciclabili  

6. Varie ed eventuali 

 

Presiede la seduta il Presidente Francesco Tomasini. 

 

Redige il processo verbale la Consigliera Ausilia Doninelli. 

 

In seguito ad appello i consiglieri risultano: 

 

N. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 ASOLINI VALENTINA  X 

2 DI TUORO SILVANA  X 

3 DONINELLI AUSILIA X  

4 FRASSI MAURIZIO X   

5 GALEAZZI GALEAZZO X  

6 TOMASINI FRANCESCO X  

7 VENTURELLI GIUSEPPE X  

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 3 del Regolamento, si procede 

con l’esame degli argomenti iscritti all’ordine del giorno. 

 

Punto 1°: Approvazione del verbale della seduta precedente 

 

Presa visione del verbale  il Consiglio lo approva. 

 

Punto 2°: Aggiornamento cascina Maggia 

 

Il Presidente informa che l’Assessore Muchetti non è ancora in grado di fissare l’incontro da tempo 

richiesto. Il ritardo è dovuto soprattutto alle conseguenze dell’attacco hacker, conseguenze che 

tuttora permangono precludendo la normale attività degli uffici. Per quanto riguarda invece il 

sopralluogo alla cascina si può procedere a fissare giorno ed ora per la visita. 

 

A conclusione del confronto, al quale partecipano tutti i consiglieri, si conviene di riprendere le fila 

di quanto ipotizzato soprattutto per quanto riguarda la ricostruzione della storia  di cosa è stata la 

cascina per la città e per il quartiere. Fare memoria pubblica è doveroso. Così come è doveroso che 

l’Amministrazione chiarisca quali sono le motivazioni che la portano oggi a fare scelte non più 

coerenti con la visione e la missione a suo tempo legate alla Cascina. 

 

Lunedì in occasione dell’incontro con le società sportive della rete “EstSportiamo”, al quale 

parteciperanno Doninelli e Venturelli, si cercherà di definire nel dettaglio le prossime azioni. 

 

 

 



Punto 3°: Aggiornamento intitolazione campo atletica leggera 

 

Il Presidente riferisce della conferenza stampa del 12 maggio scorso e si rammarica che le cronache 

riportate dai quotidiani non siano riuscite a documentare al meglio tutto quanto evidenziato durante 

la conferenza stampa. 

Si apre il dibattito sulle azioni da intraprendere  per sollecitare l’Amministrazione a compiere i 

necessari passi in trasparenza per l’esame delle candidature presentate. 

Si ritiene, coinvolgendo anche gli altri cdq della zona, di chiedere all’Amministrazione di conoscere 

quali siano gli strumenti che si è data per arrivare ad una scelta ragionata, partecipata e democratica. 

Quali sono le candidature sul tavolo, quali sono le griglie di valutazione. 

Il Presidente si impegna a contattare gli altri Presidenti per raccogliere la loro adesione alla proposta 

di scrivere all’Amministrazione con le richieste soprariportate.  

 

Punto 4°: Aggiornamento situazione scuole 

 

Il Consigliere Frassi riferisce  di aver contattato il Presidente del Consiglio di Istituto Est 1 e di aver 

anticipato i contenuti della lettera che tutti i consiglieri hanno ricevuto. 

Gli aspetti ed i temi della lettera vengono condivisi dal Consiglio. Si tratta di sensibilizzare gli 

organismi preposti e l’opinione pubblica della necessità, cogliendo l’occasione di questa situazione 

pandemica,  di  pensare e progettare una scuola diversa per il futuro.  

Tutti i consiglieri partecipano al dibattito. 

La lettera dovrà innanzitutto essere portata a conoscenza dei genitori dei bambini che frequentano le 

nostre scuole. 

Il confronto si sofferma sulle modalità di pubblicizzazione di tale lettera.  

Si conviene di sottoporre anche ai Presidenti dei cdq di Zona per chiederne la sottoscrizione. Dopo 

di che oltre al Consiglio di Istituto, che con molta probabilità la condividerà, sarà opportuno 

recapitarla al Dirigente scolastico Est 1, al Provveditore, all’Assessore alla P.I., alla competente 

commissione consiliare e ai consiglieri comunali  particolarmente sensibili al tema.  

Oltre a  interessare della nostra posizione anche il movimento presente a Brescia che persegue i 

medesimi obiettivi contenuti nella nostra lettera.  

 

Punto 5°: Varie ed eventuali 

 

Doninelli riferisce della richiesta raccolta da alcune cittadine tesa a valutare la necessità di installate 

un maggior numero di cestini all’interno del Parco delle Cave: si inoltrerà segnalazione 

Il Presidente richiama l’attenzione alla segnalazione della cittadina per una situazione costante di 

abbandono rifiuti in via Michelangelo nei pressi della torre. 

Si farà segnalazione ad Aprica anche se si pensa che l’abbandono dei rifiuti sia circoscritto nella 

giornata tra il lunedì e il martedì di ogni settimana, trattandosi di rifiuti accatastati nel punto 

raccolta che non vengono prelevati perché non correttamente differenziati. Il giorno successivo 

normalmente gli operatori Aprica passano e raccolgono le cosidette “code”. 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la parola il Presidente dichiara 

chiusa la seduta alle ore 21:35. 

 

Letto, confermato e sottoscritto. 

 

 

       Il Presidente        La Consigliera verbalizzante 

                   Francesco Tomasini             Ausilia Doninelli 

                                                    


